
  

 

第１３７８回 例会 ２０１９年（令和元年）１０月７日 

（経済と地域社会の発展月間/米山月間） 

 

前回（９月３０日）例会記録  

◇プログレス 原山 歩 副ＳＡＡ  

１．来客紹介  岡野 秀章 親睦委員       

  ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：１名 合計：１名 

 

２．会長の時間  塩尻 明夫 会長 

皆様こんにちは。 

ビジターの皆様、ようこそいらっしゃいました。時間の許す限りごゆっくりお楽しみくださいませ。 

さて、先週先々週と２週連続の休みがありました。１４日に財団セミナーへ出席した後は、ほぼ２週

丸々ロータリーと無縁の生活を送りました。今事務所の法人化を予定していたり、相続税など若干難

しい業務を複数抱えていることもあって事務所は大変忙しいので、ちょっとホッとしたような寂しいよう

な２週間でした。とはいえ、また皆さまと元気にお目にかかれて大変うれしい気持ちです。 

忙しいといえば今週から１０月で、とうとう消費税が増税になります。 

増税や軽減税率の対応で混乱があるようですが、我々の業界も非常に大変というか、難しい対応をしていかなければなりま

せん。正直、消費税は不毛な努力、正直にいうと頭のいい官僚が机の上でこねくり回した非常に奇妙な制度になってしまっ

たようで残念です。 

また関電の役員さんたち２０人が、原発立地である高浜町の元助役から３億円をこえる金品を受け取っていたというニュース

が世間を騒がせています。原発の立地は、工事や税金など大きな利権を生む経営判断ですので、今後様々な調査でその

問題点が明らかになると思います。おそらく、ニュースで言われているように、工事業者選定に影響を与える目的で利益提

供を受けた、ということになれば、何らかの形で会社に損害を負わせたことが明らかになれば「特別背任」という厳しい処罰の

本日のプログラム                       （本日のプログレス 藤井 宏明 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」「四つのテスト」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話 米山奨学生 ゴーチュンタン 君 

○ 理事会 ６階「桃の間」１３：４０～１４：４０ 

・どんぐりころころ 

・旅愁 

・赤とんぼ 



 

対象になるものと思われます。しかしこの問題が発覚した理由が私にとっては非常に面白いポイントです。それは「税務調査

によって発覚した」という点です。最初は元助役に業者から提供された資金についての課税について調査が行われ、そこか

ら芋づる式に関電の役職員への資金還流が問題となったようです。実は、企業で不正が発覚する理由で最も多いものの 

一つが「税務調査」なのです。税務調査は、文字通り税金に関して調査しますが、そのアプローチは不正の調査とよく似て 

います。私が持っている別の顔に「公認不正検査士」という資格がありますが、私たちのような民間人からすると大変うらやま

しいのが、時に強制的な調査権限です。この力をもって調べると、普通は見つからない不正まで明るみに出ることが良くあり

ます。調査が怖くない方は一度試してみてはいかがでしょうか。 

とうとうバリ島行きが来週に迫ってきました。今回は前回より人数が増えましたし、澤田さんやスタッフの大西さん（この方も 

ロータリアンです）も加わって、新たに小学校で「歯磨き指導」を行う予定です。この歯磨き指導、地味なようですがどの国に

おいても非常に大事で、健康指導の基礎中の基礎ともいえる非常に良い奉仕活動です。先方からも期待されているので、

現地での時間や子供たちのコントロールが大変かもしれませんが、なんとかうまく成果が出せるよう、澤田さんに倣って皆 

頑張りたいと思います。それでは、会長の時間を終わります。 

 

３．幹事報告 甚田 隆康 幹事 

①2660地区大会は大阪西南ロータリークラブがホストで 2019年12/13（金）～14（土）で開催されますが、出欠の返事が 

事務局に届いていません。未提出の会員は至急ご提出ください。 

②メールボックスに下記２件の案内書が入れてあります。ご承知のほど宜しくお願いいたします。 

１．フレンドロータリークラブ 少林寺拳法 防犯に役立てる護身術講習のご案内 

２．地区大会公開シンポジウム（RC会員を除く一般向けシンポジウムの案内） 「若者が躍進する世界を目指して」 

３. 来週は１０月理事会があります 

 

４．委員会報告 

◎ 職業奉仕委員会 林  拓 委員長 

11月18日の職場見学案内をメールボックスに入れさせて頂きました。今回は農業に焦点を当てクボタグループの特例 

子会社であるクボタサンベジファームを視察します。この水耕栽培農場は障がい者の雇用創出をしており、職業奉仕と 

しても社会奉仕としても大変素晴らしいビジネスモデルであると思います。その後、清水会員が経営されるイージーファーム

を見学させて頂き、酵素栽培されたその美味しい野菜を懇親会として藤井会員のイタリアンレストランで実際に皆様に召し 

上がって頂く趣向で準備しております。バスの定員が２７名となっておりますが、多くの会員様の出席が頂けますよう宜しく 

お願い致します。 

 

◎ 親睦委員会 山川 良知 委員長 

既にご案内のとおり１０月２３日（水）に大阪心斎橋RCさんとの合同ゴルフコンペを開催いたします。参加申込者がまだ 

少数ですので、ご参加可能な方は、是非ともお申込みをお願いいたします。 

 

５．ニコニコ報告  山川 良知 親睦委員長 

小島 会員・・・・大丸新本館メガネサロンオープンしました。オープン記念品はほとんど趣味の押し付けですみません 

松谷 会員・・・・一寸嬉しい事 

新川、清水、栗原、沖、岡野、岡本(真)、原山、山川、北野、宮原、甚田、岡本（茂）、井澤、平山、片岡、大磯、塩尻、 

岩崎、小山、中村、伊藤、澤田、大嶋、  各会員・・・・ラグビー日本代表 アイルランド撃破！目指せベスト８！ 

 

６．出席報告 原山 歩 副ＳＡＡ 

会員総数 ３４名 出席率計算会員数 ３４名 出席会員数 ２９名 出席率 ８５％ 

第１３７６回（９月２日） 修正出席率 ８８％ 

 

７．フリートーク           

        ☆次回１０月２１日（月）例会予定  ・卓話 岡本茂会員 


